



Markus Müller wird Jugendsportler



Eine große Überraschung war es für den 15-jährigen Laser 4.7 Segler aus Remscheid. Er bekam eine Einladung zur Sportlerehrung. Beate Wilding, unsere Bürgermeisterin, und der Sportbundvorsitzende Reinhard Ulbrich moderierten die Sportlerehrung. Wie elektrisiert fühlte sich Markus, als er auf die Bühne gebeten wurde und die Auszeichnung zum dritten Jugendsportler des Jahres bekam. Fleiß zahlt sich aus! Herzlichen Glückwunsch!

Sohlei wird Startschiff



Das Sohlei, eine Varianta K3, dient seit vielen Jahren als Startschiff für die Regatten des RSCB. Das 1966 gebaute Boot ist in die Jahre gekommen. Unsere Jugend wollte unser Erscheinungsbild, vor allem wegen der Ausrichtung der Landesjugendmeisterschaft, ändern. Mit einem geringen finanziellen Aufwand und erfahrenen Mitgliedern wurde die Varianta komplett gereinigt, das Rigg überholt und ein neuer Name in einer Nacht und Nebel Aktion angebracht.

Segelclub Hansa Münster wird Jugendabteilung des Jahres

Am 2. April fand der Landessegelertag statt. Gunnar Müller mit Sohn Markus und meine Wenigkeit vertraten den RSCB. Neben vielen wichtigen Punkten, war für uns ein Punkt ganz wichtig, die Verleihung der Jugendabteilung des Jahres. Wie bekannt gegeben haben wir, die RSCB-Jugend, uns auch darum beworben.

Wir sind es leider nicht geworden. Vielleicht werden wir es 2011? Mitmachen werden wir wieder!

RSCB beim Hagener Laser Cup ganz vorn!



Anfang April ist für die Laser 4.7 Segler der Saisonauftakt am Harkortsee bei Hagen. Mit 11 Laser 4.7 konnte wieder eine Ranglisten Regatta in dieser Klasse gewertet werden. Bei schwierigen Windverhältnissen kamen unsere vier auf gute Ergebnisse.

2. Markus Müller
4. Melissa Goldstrass
5. Til Diestelmann
7. Nils Goldstrass

Mit seglerischem Gruß - Jürgen Kecke